

FDP Neu-Isenburg

GÜTERBAHNHOF UND BRANNTWEINMONOPOL- VERWALTUNG.

31.01.2011

24. Liberaler Politstammtisch zur Gestaltung der Ortsmitte Neu-Isenburgs.

Thematisch beschäftigt sich der 24. Liberale Politstammtisch, mit der zukünftigen Gestaltung des ehemaligen Güterbahnhofs und des Geländes der Bundesmonopolverwaltung für Branntwein (BfB).

Am 10.02.2011 um 19:30 Uhr, ist Herr Eberhard Haake, der Präsident der BfB, Guest unseres Liberalen Stammtisches. Er berichtet über die Perspektiven seines Hauses angesichts der Beendigung des Branntweinmonopols. Gleichzeitig wird die FDP Neu-Isenburg Ihre Vorstellungen für die Folgenutzung dieser Gebäude sowie die Gestaltung des Güterbahnhof-Geländes vorstellen. Veranstaltungsort ist das Restaurant Porto Seguro, Carl-Ulrich-Straße 11.

Zu beiden Veranstaltungen, welche sich mit den sicherlich aktuell spannendsten Fragen zur Entwicklung unserer Stadt beschäftigen, sind alle interessierten Bürger herzlich eingeladen.